



COUACS

Un canayen de Lachine bien connu élabore, en ce moment, un projet des plus vastes :

Utiliser la neige, en en faisant un combustible !

— Succès à notre compatriote.

A St. Léon :

— Alors, tu t'en vas content ? Comment le médecin s'y est-il pris pour résoudre ton calcul ?

— Est-ce que je sais ? Par la soustraction !

Un jeune étudiant en médecine à un vieux praticien :

Comment, vous ne croyez pas à l'amitié ?

— Je suis d'avis que c'est un parapluie qui se retourne dès qu'il fait mauvais temps.

On demande à un citoyen de Lachine :

Est-ce que votre ami Octave de St. V... est d'une bonne santé ?

— Je ne sais pas ; mais il marche derrière un fameux ventre !

Entre deux commis de la rue Ste. Catherine :

— Je me crois décidément amoureux... Cette petite Léonie est si gentille !... Elle a surtout deux grains de beauté qui me font rêver !...

— A quoi pensez-vous ? Il y a une hausse extraordinaire sur les grains !...

Un étudiant en droit de l'Université Laval demande à son confrère :

— Quelle différence y a-t-il entre un affront et une assiette ?

— C'est qu'on essuie toujours un affront avant de le laver, tandis que une assiette c'est tout le contraire.

Un poète canayen est apostrophé comme ceci dans un hôtel de Cacouna :

— Mon cher monsieur, pardonnez-moi la liberté que je prends ; je vous demande un sonnet de vous, sur mon album.

— Entendu, madame, dès que je n'aurai plus le vers solitaire.



LA VOLEE

TARTE.—Aïe aïe ! Torblett ! Je n'ai rien fait, pourquoi me battre ?

L'AURIER.—J' t'aime bien moi, je sais bien que tu es bon ; mais il y a une gagne de rouges et de bleus qui le veulent, sinon, ils vont me faire un mauvais parti.

TARTE.—Tape yinque sur la viande alors, pas sur les narfs ni sur les os.

L'AURIER.—C'est ben et pis ça va t'être une volée en tout cas, pour l'avenir.

Deux financiers de Montréal ruinés qui ont eu de beaux jours à la Bourse, se rencontrent l'autre jour à Chicago :

— Ah par exemple, s'écrie l'un d'eux, je ne m'attendais pas à vous voir ici !...

— Je suis venu me reposer quelque temps. J'aime beaucoup les Etats-Unis.

— Mais je croyais que vous aviez été condamné à deux ans de prison !

— Mon Dieu ! répond le touriste d'un air indifférent, je suis tellement occupé que je n'ai pas suivi cette affaire-là !...

Un citoyen à bord du train de St-Jérôme, voulant l'autre jour faire une peur bleue au gardien de la station. Il acheta un gros pétard et 3 petits. A l'approche de la station, il alluma la mèche du gros pétard, mais tout à coup se ravisant, je crois qu'il est trop tôt pour commencer se dit-il. Sur ce il éteint la mèche et remet le pétard dans sa poche. Par hasard la mèche n'était pas tout à fait éteinte ; voilà que le pétard éclate et lui arrache sa poche d'habit avec un pan y attaché, un cri de frayeur, un juron. Tout ce que ça arraché aux témoins ça été des larmes de rire. Encore un qui fera attention avant d'essayer à jouer des tours.

Boulevard St-Lambert

La "Patrie" se plaint amèrement de l'ascendant que prennent les Français dans le journalisme depuis qu'il n'en possède plus dans son personnel. Le fait est que ces nouveaux arrivés gagnent honorablement leur vie. Nous en avons même rencontré un qui grattait les rues. On devrait au moins garder les sinécures pour les Canayens.

Au Théâtre Français, rue Ste-Catherine, on a joué, la semaine dernière, un drame qui finit bêtement. L'on devrait bien dire aux dames d'ôter les jardins qu'elles ont sur la tête pendant la représentation. Pour celles qui sont assez aimables pour les enlever, on devrait les prier de ne pas se coiffer avant la fin de la représentation.

Une rumeur court la ville. Les membres libéraux de l'Assemblée législative sont à organiser une conspiration pour tromper le greffier de la Chambre lors de l'ouverture de la session. Ils veulent substituer Jérémie Descaries fils, à Jérémie Descaries père, comme député d'Hoche-laga, attendu que le fils a toujours figuré à la place du père dans toutes les réunions depuis l'élection. Cette rumeur paraît avoir quelque vraisemblance. LE CANARD constate la rumeur et continue de veiller aux intérêts publics.

M. HENRI ALLARD

No 411 rue Craig

est toujours à la hauteur de sa réputation, celle d'être le restaurant le plus populaire de Montréal. La raison en est bien simple, c'est que l'on sert avec promptitude des

.. HUITRES ..

EXCELLENTES, EN EOAILLES
TOUJOURS FRAICHES
EN SOUPE, ROTIES, Etc.

Un cuisinier de première classe est attaché à l'établissement pour servir la clientèle.

LE RESTAURANT DE M. ALLARD est à deux portes au coin des rues Craig et Sanguinet. On peut y trouver les meilleurs drinks et les meilleures liqueurs.

Un canayen de Lévis, enthousiasmé du Klondyke a trouvé un lingot d'or dans une patate bouillie en prenant son déjeuner.

TIR AUX PIGEONS

A la demande générale des Sports et des amateurs du Tir aux Pigeons, M. J. B. Bureau, propriétaire de l'hôtel du Bout-de-l'Isle, a organisé un magnifique parti de tir pour le 6 octobre prochain. Les tireurs ont été tellement enchantés du succès du dernier concours qu'ils veulent faire bénéficier leurs amis de l'agrément qui s'attache à un semblable sport. Tout est préparé pour que ce concours soit ce que les sports, les amateurs et les tireurs ont vu de plus beau jusqu'à ce jour.

A Vendre

UNE BELLE

FOURNAISE DE PASSAGE

Avec Tuyaux.

A Louer

Pour la Saison d'Hiver

Une Grande Cave

POUVANT CONTENIR

1000 Barils de Fruits.

S'adresser à

A. P. PIGEON,
1798 Ste-Catherine

Coin Ste-Elisabeth